



COLEGIO PERUANO ALEMÁN - DEUTSCHE SCHULE LIMA  
Alexander von Humboldt

# Kindergarten

“Si el niño  
juega lo  
suficiente  
mientras  
pequeño,  
llevará consigo  
un tesoro del  
cual se podrá  
alimentar  
toda su vida.”

Astrid Lindgren



## BASES Pedagógicas

Favorecer el desarrollo integral de su hijo buscando potenciar al máximo cada una de sus capacidades a través del juego.

En el Kindergarten el juego es la forma de vida y de aprendizaje. Mediante el juego el niño se desarrolla emocional, intelectual y espiritualmente, logrando un aprendizaje integral.

El arte, la música, el deporte y otras actividades hacen que nuestros niños se vayan formando como personas independientes y sociables. Es así como se van asentando las bases para formar personas con valores éticos, respetuosas de las diferencias, con sentido de responsabilidad y autodisciplina.

El aprendizaje del idioma alemán se logra a través la metodología de la inmersión la cual consiste en experimentar el idioma de manera continua e intensiva. El niño se familiariza e incorpora el idioma de forma natural en su vida cotidiana.

A través del idioma alemán y la celebración de las distintas tradiciones alemanas y peruanas logramos un intercambio cultural que le permitirá al alumno contar en el futuro con mayores oportunidades.



## Nuestras Metas

### Psicomotricidad:

Fomenta la coordinación tanto fina como gruesa, el dominio del cuerpo, un buen control postural y la orientación espacial.

### Habilidades socio-emocionales:

Propician la autonomía, la adquisición de hábitos, el respeto a las reglas del grupo y la adecuada interacción con los demás.

### Habilidades cognitivas:

Desarrollan la percepción a través de los sentidos, el razonamiento lógico, la memoria, la creatividad, la curiosidad y la disposición hacia el trabajo. El conocimiento de su medio y el cuidado del mismo permitirán adquirir un análisis crítico y desarrollar valores como el respeto y la solidaridad.

### Lenguaje:

Además de afianzar el idioma materno iniciamos el aprendizaje del primer idioma extranjero, el alemán.



## Funcionamiento

### Infraestructura

El Kindergarten esta dividido en dos niveles:

- Kindergarten 1 con niños de 4 y 5 años de edad
- Kindergarten 2 con niños de 5 y 6 años de edad

Cada nivel cuenta con cinco grupos mixtos de aproximadamente veintitres niños, tanto de lengua materna alemana como de lengua materna castellano, a cargo de dos educadoras bilingües. Otras actividades son dirigidas por profesionales especializadas.

El horario de nuestro Kindergarten es de lunes a viernes de 8:15 am a 12:45 pm.



## Ingreso al Colegio Alexander von Humboldt

La vía regular de ingreso al colegio es a través del Kindergarten 1. La inscripción es al inicio del año escolar.

Para conocer la infraestructura del colegio se ofrecen visitas guiadas a los padres, previa inscripción.

Todos los postulantes pueden participar del día de las puertas abiertas, previa inscripción.

La evaluación de ingreso tendrá lugar durante el primer bimestre del año escolar.



Todas las fechas, requisitos y mayor información para este proceso están en nuestra página web bajo Admisión/Kindergarten.

[www.colegio-humboldt.edu.pe](http://www.colegio-humboldt.edu.pe)

Sus inquietudes podrán ser aclaradas por nuestra secretaria de admisión:  
Telf.: 617 9090 anexo 112 de 8:00 a 12:30 h o al correo [info@colegio-humboldt.edu.pe](mailto:info@colegio-humboldt.edu.pe)

La segunda opción de ingreso es el ingreso lateral (ver requisitos en nuestra pag. Web bajo Admisión/Ingreso Lateral).

